
我们可以观察到，在各种各样的国际标准化组织中，人们讨论的话题的交集变得越来越多。数字
化和移动通信网络影响着我们的日常生活，同时引起了商业和贸易领域的巨大变化。尤其是在人
工智能领域以及固定和移动设备上产生的数据流领域，其标准化可以通过不同的方式得以实现。
未来的挑战包括正在到来的5G甚至6G的标准化、机器可读标准和塑造金融科技服务标准等许多
方面。

　　确认国际电联、雇员和利益攸关方的愿望当然需要很多沟通，我愿以团队参与者的角色成为
意见的倾听者。在众多潜在的行动领域中，我选择了三个作为我的目标，提请大家注意：

　　国际电信联盟仍是一个拥有极强专业能力的极为重要的组织，具有解决大量问题、研究前沿
课题和处理重大事件的雄厚实力。该组织在未来也应保持这样的作用。在信息和通讯技术领域，
国际电信联盟调研组的专家遍布世界各地，因而在全球拥有无以匹敌的胜任力。为完成联合国大
会设定的各个目标和其他任务，也为了国际电联及其成员的利益，我至今全力关注的三个最主要
的方面是：

第一：在为产业界和工业界提供标准化方面构建一个程序，使国际电联电信标准化部门进一步将
工作重点放在那些最适当的和最能带来效益的关键议题上。

　　如能当选，我将关注、塑造和加速实现这样一个程序。这同时意味着在产业、学术、科研、
公民社会和国际电联之间搭建新的桥梁。我在标准化领域积累了一套广泛的国际业务管理经验，
同时在许多不同的组织机构积累了外交和交流经验。我相信，这些都有助于确认尽可能多的成员
的需求，从而推动这一进程。

第二：努力找到更多可以同时胜任这两项任务的成员和贡献者：在协助制定普遍接受的标准的同
时为电联电信标准化部门提供支持。

　　这是因为在当今世界中，全球实行的标准中有相当一部分有不同的来源。因此发挥国际电联
的优势，加强国际电联对利益攸关方的吸引力，让标准在这里而非其他地方制定非常重要。这就
要求我们争取到更多的成员，从而更多地得益于来自企业界的创造力。在与众多国家的企业的接
触过程中，我了解到有许多企业对国际电联虽然非常信任，但希望它能将标准化重新定位于监管
和实际业务的中间点上。

第三：通过推动与其他国际标准组织间的实质性合作建立更多稳固的桥梁。

　　我们需要对未来的发展做出预估，需要在这个迅速变化的世界找到关系到全球普遍和共同利
益的标准化议题。在标准化领域的原则性问题上，国际电信联盟这样一个联合国专门机构无疑比
其他任何一个机构都更有能力在主要组织、工业国家和发展中国家以及大小企业之间发起和开展
关于标准化领域原则问题的对话。标准化意味着为当今和未来世界提供秩序、可靠性和安全性。
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